

## Un individuo sufrió múltiples heridas de arma blanca en el barrio Fátima

Salto



Publicada el: 16/12/24	Visitas: 94
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 75	Puntaje: 3.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/un-individuo-sufrio-multiples-heridas-de-arma-blanca-en-el-barrio-fatima\\_11650.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/un-individuo-sufrio-multiples-heridas-de-arma-blanca-en-el-barrio-fatima_11650.php)



*Salto*

*Un individuo sufrió múltiples heridas de arma blanca en el barrio Fátima*

**Un hombre fue víctima de un violento ataque con arma blanca en el barrio Fátima, dejando un saldo de múltiples heridas.**

**Incidente de Violencia en Salto: Hombre Herido por Arma Blanca**

En la madrugada del pasado martes, a las 03:15 horas, se recibió una llamada al servicio de emergencia 911 informando sobre un herido de arma blanca en la intersección de las calles Córdoba y Bella Vista.

Ante esta situación, se movilizó de inmediato a personal policial para atender la emergencia.

Al llegar al lugar, los uniformados encontraron a un hombre de 24 años que manifestó haber sido atacado mientras transitaba por los pasajes del barrio Fátima.

Según su relato, fue sorpresivamente agredido por otro individuo desde atrás, quien le provocó múltiples heridas cortopunzantes. El joven fue trasladado de urgencia al Hospital Regional Salto, donde los médicos realizaron un diagnóstico primario que reveló heridas de arma blanca en diversas partes de su cuerpo.

Entre las lesiones se destacaron una herida en el cráneo, en la región occipital, así como en el cuello, la cara posterior del mismo, el hombro derecho y la cara anterior del tórax.

Actualmente, se encuentra a la espera de estudios radiológicos (RX) para determinar la gravedad de las lesiones.

Las autoridades continúan investigando este lamentable hecho, con el objetivo de dar con el responsable de la agresión.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes



*Un individuo sufrió múltiples heridas de arma blanca en el barrio fatima*

## Tags

*heridas, dejando, violento, servicio, informando, incidente, llamada, violencia, emergencia,*

*lesiones, madrugada, inmediato*

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *El Club de Niños Nuestra Señora de Fátima se alza con el primer puesto en la categoría de Robótica en las destacadas Olimpiadas Ceibal*

**4.5 \*** *Tres personas fueron arrestadas en operativos realizados en el barrio Fátima, donde se logró la incautación de droga y un teléfono celular*

**4.9 \*** *“operación Servero”: 15 detenidos y un gran golpe al narcomenudeo en barrio Fátima, con drogas y objetos robados incautados*

**4.5 \*** *Un hombre resulta lesionado con un arma blanca al confrontar a su ladrón*

**4.9 \*** *Mujer sufrió lesiones por arma blanca en la intersección de Bella Vista y Juncal*

**4.6 \*** *Una mujer hiere de gravedad a un hombre con un arma blanca en un violento altercado*

**4.2 \*** *Un hombre llega al Hospital Salto con una herida de arma blanca y, aprovechando la confusión, sustrae una silla de ruedas*

**3.9 \*** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

**4.9 \*** *Allanamientos en los barrios Fátima e Independencia: 13 personas permanecen bajo custodia policial*

**4.0 \*** *Un joven emergió de un descampado con una herida de arma blanca y solicitó asistencia; fue rápidamente derivado al Hospital Maciel*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket

cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo